



弘一だより

<http://www.adachi.ed.jp/adkoit>

令和3年 3月24日 発行
学校通信 No. 13
足立区立弘道第一小学校
校長 佐々木 浩志
電話 (3889) 4437
足立区弘道1-20-8

この一年間にたくさんのご支援をいただき ありがとうございます

校長 佐々木 浩志

令和2年度は新しい教育活動に挑戦する一年でした。皆様のご協力に支えられ、可能な限りの経験を子供たちにさせることができました。2月26日に行った動画による「6年生を送る会」も、6年生に感謝の気持ちを伝えることを目的にしながら、自分にとっての一年間を見つめ直し、自分の成長に携わってくださった方への感謝のおもいを伝えることができました。

地域の方やお世話になった先生をお呼びすることはできませんでしたが、3月5日に謝恩会を行いました。感染対策のもと、卒業生と保護者、教職員が一堂に会して対面でおもいを伝え合うことができました。弘一小の伝統となっている卒業時の奉仕活動も、今年は在校生のリクエストに応える動画を、6年生がグループで内容や構成を企画して製作しました。新しい活動を創り出してくれました。これからの直面する問題を、創意と工夫で打ち破っていってくれることでしょう。

「足立区小学生長縄チャレンジ」

児童の健康の保持増進と体力の向上に向け足立区全体で取り組んでいます。

区の目標を達成すると教育委員会から賞状が授与されます。

今年度は 2年1組 212回 4年1組 322回

5年2組 378回 を達成し賞状が授与されました。



学年	1年	2年	3年	4年	5年	6年
目標回数	150	200	250	300	320	330

☆場に応じた正しい言葉遣いができるように取り組みました。相手の気持ちを想像して行動できる子をめざします。

言葉遣いアンケート	「はい」と回答した割合	9月	10月	11月	12月	1月
①相手や場面に合わせて、適切な言葉を使うことは大事だと思いますか。		98%	97%	97%	99%	98%
②年上の人(先生など)に、ていねいな言葉で話しますか。		97%	96%	95%	96%	94%
③友達に対して、ていねいな言葉遣いができている方だと思いますか。		88%	83%	73%	78%	71%
④乱暴な言葉遣いで、友達のことを傷つけたことはありますか。		4%	15%	9%	13%	10%
⑤乱暴な言葉遣いで、友達から傷つけられたことはありますか。		7%	22%	23%	14%	12%

うれしい話 「近所にお住いの方からの電話」

足の不自由な方が道に迷って立ち止まって思案していた際に、「どうしましたか？」と2人の3年生の男の子がやさしく声をかけてくれました。「案内します」と口頭だけでなく、ゆっくり案内してくれました。「もうここで大丈夫だよ」と言ってわかれたけれど、遠くからずっと見守ってくれ、とてもうれしい気持ちになりました。同じとき、その方の友達も途中ではぐれてしまって困っていたら、3年生ぐらいの女の子に声をかけられ道案内してもらい助かりました。

◇◇ありがとうございました◇◇

【丸付けボランティア】 19名登録
・43回実施 参加延べ人数 309名
・平均 1名16回の協力 (最多40回)

【図書館ボランティア】

・毎月の読み語り ・季節の掲示
・卒業生へのメッセージ 等々

☆ご協力いただいている資源集団回収の実績です。

昨年度までは1kgあたり1~3円の引取金額がりましたが、今年度は0円となりました。

重量は kg	令和2年度4月~2月まで			令和元年度			平成30年度		
	重量	引取金額	区補助金	重量	引取金額	区補助金	重量	引取金額	区補助金
新聞	7,710	0	46,260	11,100	24,300	66,600	10,050	30,150	60,300
雑誌	4,780	0	28,680	6,140	7,080	36,840	5,670	11,340	34,020
段ボール	3,030	0	18,180	4,280	9,240	25,680	3,570	10,710	21,420
紙パック	0	0	0	30	0	180	0	0	0
布	270	0	1,620	610	0	3,660	640	0	3,840
アルミ缶	1,650	123,930	9,900	1,670	137,190	10,020	1,325	123,150	7,950
小計	17,440	123,930	104,640	23,830	177,810	142,980	21,255	175,350	127,530
合計			228,570 円			320,790 円			302,880 円

新年度につながる春休みを

生活指導主任 今濱 幸子

いつも、子供たちの安心・安全のためにご協力いただき、ありがとうございました。

さて、春休みに入りますが、子供たちがこれまで身に付けてきている生活リズムが崩れてしまうことなく、4月からも今と同じように過ごせるように、ご家庭でも早寝早起き朝ごはんの生活リズムを守り、春休みを過ごしてください。

子供たちも「春休み」を楽しみにすると共に、新しい学年に対しての期待と不安もあると思います。安心して新学期を迎えるためにも、身に付けた良い習慣を忘れず、春休み期間に自分の一年の成長を実感したり課題を見つけたりして、新年度を迎えられるようにしてください。

- ① 1年間の振り返りをさせる。(学習面・自己の成長した点など)
- ② 新しい学年への抱負を親子で話し合う。
- ③ 家族でたくさん話をする。
- ④ 子供が外出する時には、「だれと、どこで、何時に帰るのか」を把握する。
- ⑤ あいさつ、返事、食事のマナーなどが身に付いているかを再確認する。
- ⑥ 家族でインターネット(SNS等)の利用に関するルールを決める。
- ⑦ 「叱る・叱らない」の基準をはっきりとする。
- ⑧ 不審電話があった、不審者に会った場合の対応を家族で話し合う。もし不審電話や、不審者に会った場合はすぐに110番通報をする。

進級という児童にとって成長の節目となる重要な時期というだけでなく、感染症対策等、通常とは異なる生活に対する不安や戸惑いもあり、緊張感から精神的に不安定な状況に陥りやすいと考えられます。児童が健全で明るく、安全で楽しい生活を送ることができるように、不安や悩みを抱えたときに助けを求める大切さを家族で考えてください。

* 春休み中の生活についての詳細は、別紙プリント「安全な春休みを過ごすために」(保護者用)「安全に楽しく春休みをすごそう」(児童用)をご覧ください。

<4月始めの予定>

- 4/5日(月) 新6年生登校日 春季休業日終
- 6日(火) 始業式 給食なし 2~6年 下校11:40
入学式
- 7日(水) 給食始め 計測(5・6年)
- 8日(木) 区調査プレテスト 計測(1・2年)
視力(6年)
- 9日(金) 水特 計測(3・4年) 安全指導日
(1~3年生は下校14:00、4~6年生は下校14:55)
保護者会(低14:40~、全体15:30~、高15:50~)
- 12日(月) 全校朝会 対面式 視力(5年)
委員会活動(1年生は下校12:20頃、2~4年生
は下校14:35、5・6年生は下校15:30)
- 13日(火) 区調査(2~6年) 視力(4年)
1年生 下校12:20頃
2~6年生5時間授業(下校14:40)
- 14日(水) 水特 1年給食始め 耳鼻科(全)
午前授業(区小研のため)
下校 全学年13:00頃
- 15日(木) PU 視力(3年) 地域パトロール
- 16日(金) 音楽朝会 視力(2年) パースデイ給食
- 17日(土) 土曜授業日 1年生を迎える会(3校時)
PTA運営委員会

※変更になることがあります。

※4月9日(金)保護者会…1~3年 14:40~
全体会 15:30~、4~6年 15:50~

※新年度開始すぐに、家庭訪問を予定しています。

- ①4月20日(火) ②4月22日(木)
- ③4月26日(月) ④4月27日(火)
- ⑤5月6日(木) …計5日間実施

事前にご都合の良い日程をご確認いただくと幸いです(日程調査を4月6日(月)に配布し、提出メ切は9日(金)です)。

※これ以降の予定につきましては、新年度当初に配布される弘一小だよりをご覧ください。

※4月は丸付けボランティアはありません。

